

AAA NEWSLETTER



CONTENIDO

FACEBOOK INICIA HOY

Mucha euforia en los mercado

EL EURO CAE FUERTE

A niveles de Enero 2012

EL G-8 SE REÚNE

Veremos a Alemania muy activa

GRECIA PELIGRA

Un débil esquema político

GOLFISTAS DE LA COPA GOLF CHANNEL 2012

Reciben temporalmente el boletín por cortesía (últimas semanas). Están invitados a las Conferencias AGCG



-ARCHIVOS ANEXOS

> No hay Anexos en esta entrega



Un nuevo gigante en la bolsa

Facebook para todo el mundo

Estimados Amigos

Imposible no comentar sobre el esperado debut de Facebook Inc. en los mercados de valores.

Mientras escribimos esta entrega del boletín, la empresa, que basa su modelo de negocios en el desarrollo de las redes sociales, marcó un valor inicial de 104 billones de dólares, cuando ayer sus propietarios actuales vendieron 16 billones en 421 millones de acciones a un precio de \$38 cada una, lo que la convierte en la segunda empresa mas grande del S&P500 luego de Amazon Inc.

Las ordenes de pre-compra llegaban a \$70 en el mercado de Frankfurt. Nasdaq, el mercado donde cotizará la acción presentaba algunas fallas a la hora de apertura hoy.

Su fundador, un chamo que en el 2004 con solo 20 años tuvo la idea de conectar gente a través de internet, hoy es mas millonario que los fundadores de Google.

Mark Zuckerberg ahora tendrá que generar beneficios a sus nuevos socios en la empresa, exprimiendo las ganancias de la empresa que vienen fundamentalmente de la publicidad que en la red se genera.

Como indicamos en un análisis previo que hicimos hace varias semanas respecto a esta emisión, aún la empresa no ha develado como logrará este incremento de las ganancias.

Sin duda, será interesante ver como se exprime la empresa. En nuestra humilde opinión, nos arriesgamos a anticipar un rango de precio a mediano plazo (4 meses) muy por debajo de los niveles eufóricos del pre-mercado de hoy. Cuidado, los niveles de cautela deben mantenerse,

Luego de una semana de severos ajustes en las tendencias que venían mostrando los mercados, generados en la crisis griega y la posibilidad cierta de concretarse la salida del país de los acuerdos de la zona, el Euro toca niveles no registrados desde enero de este año.

Ya muy cerca de la cumbre del G-8 donde Angela Merkel se verá las caras con el resto de sus colegas líderes europeos, la tensión está al máximo; todo el mundo pareciera estar vendiendo sus euros.

El meollo está en que los mercados perciben una suerte de resistencia de los políticos griegos ante las medidas de austeridad fiscal necesarias para salir adelante. Se ha evidenciado una debilidad importante en cuanto a la capacidad de formar alianzas políticas que brinden precisamente ese piso político a las decisiones que le darían sustento y continuidad a las ayudas recibidas del Fondo Monetario Internacional y la Unión Europea.

Ya enviamos las invitaciones para nuestras Conferencias Privadas, en ésta oportunidad, auspiciadas por nuestros amigos de **BNP Paribas**.

Los temas a desarrollar en éstas conferencias precisamente tienen que ver con el entendimiento de la crisis europea por un lado; y por el otro, tratamos de anticipar posibles efectos sobre la economía americana por las elecciones presidenciales.

Las conferencias se llevarán a cabo durante la semana del 18 de Junio en Caracas, Barquisimeto y Maracaibo.

Como siempre, será para nosotros un placer atender sus solicitudes para configurar las conferencias de acuerdo a su tiempo y disposición. En esta oportunidad, extendemos el formato para que Usted pueda convocar a sus allegados mas cercanos a disfrutar de estas interesantes herramientas que **AGCG Gestión Patrimonial** presenta en Venezuela

Feliz Fin de semana. AAA.-

PS. Cerrando: FB abre entre \$ 39 y 41